

Von: Mario Saibel [<mailto:mario@saibel.at>]

Gesendet: Montag, 13. April 2015 17:37

An: ig-rallye@rallye-oem.at

Cc: thomas.zeltner@gmx.at; Raimund Baumschlager; Dietmar Hinteregger; RK-Stv. Vorsitzender; Andreas Aigner Eventorganisation; Neverla; staber; Waldviertelrallye ; Wechsellandrallye ; Weizrallye

Betreff: AW: Rallye Saison 2016

Hallo Michi,

ich darf meine Gedanken gleich direkt in Dein Mail einsetzen

Liebe Rallyeinteressenten,

wir sollten uns Gedanken zur Rallyesaison 2016 machen.

Zu diesem Zweck wollen wir die diverser Meinungen und Ideen zu den Rallye Reglements 2016 per Email Abfragen.

Die IG Rallye sollte für 2016 einen gemeinsam auf breiter Basis erarbeiteten, sinnvollen und durchdachten Vorschlag an die OSK für 2016 abgeben.

Die Deadline für diese Abgabe ist Anfang Mai - bis dahin sollten wir uns konsultiert haben.

Wir ersuchen Euch daher zeitnah - bitte bis spätestens 15.4. - um entsprechende Unterstützung und Inputs.

Schreibt bitte alles zusammen, was Euch zum Thema Rallye Österreich wichtig und abstimmbare erscheint.

Anzahl der Veranstaltungen / Streichresultate

Ein ganz heikler und wichtiger Punkt aus meiner Sicht

Die Budgets der Teams werden laufend kleiner – dieser Trend ist ganz klar erkennbar

8 Rallyes ohne Streicher sind nichts anderes als ein glatter Schildbürgerstreich

Das genaue GEGENTEIL wäre aus meiner Sicht passend: 6 ÖM-Läufe mit einem Streicher

Die Jänner-Rallye gehört meiner Meinung nach nicht die ÖM, da viel zu teuer

(obwohl die Jänner ohne Zweifel eine ganz tolle Rallye ist!)

Liebe Grüße & schönen Abend!

Mario

Ing. Mario Saibel

geschäftsführender Gesellschafter

Saibel Sicherheitstechnik GmbH

Karmelitergasse 3

1020 Wien

T 01 216 33 00

saibel@saibel.at